

NO AVANZAMOS

LA REUNION DE HOY, CUYO TEMA PRINCIPAL ERA HORARIO Y JORNADA HA ESTADO VACIA DE CONTENIDO.

SEGUIMOS LAMENTANDO QUE NO HAYA SIDO POSIBLE UN PLANTEAMIENTO GLOBAL CONJUNTO DE TODOS LOS SINDICATOS,

LA EMPRESA QUERIA RETRASAR LA SIGUIENTE REUNIÓN, SIENDO FINALMENTE CONVOCADA PARA EL **14 DE MARZO**. PREVIAMENTE EL DÍA 7 SE TRATARÁN TEMAS RELATIVOS A PREVISIÓN SOCIAL Y PRÉSTAMOS DE EMPLEADOS.

ANTE LA ACTITUD PASIVA DE LA EMPRESA, TOMAREMOS MEDIDAS MÁS ALLÁ DE LAS MOVILIZACIONES YA CONVOCADAS DEL **26 FEBRERO Y 22 DE MARZO** EN EL SECTOR.

POR LA RECUPERACION DE DERECHOS